

L'opposition de gauche s'enracine

Écrit par Gabriel Amard, président de la Gauche par l'Exemple
Mercredi, 26 Mars 2014 17:00



Au lendemain de ce premier tour du scrutin municipal, l'association des élus du Parti de Gauche se voit confirmée dans son analyse : à vouloir dépolitiser l'élection municipale on force l'abstention. En effet, les électeurs se sont moins mobilisés qu'en 2008. Depuis 25 ans, les taux de participation ne cessent de décroître, symbole du lent dépérissement de la classe politique.

Aucune question n'est locale. Tout ce qui est local est soumis aux politiques néolibérales européennes et nationales. Les difficultés budgétaires des collectivités, la libéralisation des services publics communaux qui avance dans notre pays, sont le résultat de choix éminemment politiques.

Dans ce contexte, les listes autonomes auxquelles le Parti de Gauche a participé ont été les seules à condamner l'austérité et à faire des propositions concrètes pour de nouveaux droits locaux (Gratuité des transports en commun, gratuité des premiers mètres cubes d'eau, gestion publique des cantines scolaires, de l'énergie ...).

Nous enregistrons dès ce premier tour de grandes victoires. Nos maires sortants se sont vus, dans leur grande majorité, confirmés Tony Bernard, réélu à Chateldon, René Revol est en passe de l'être à Grabels. Dans les villes nous sommes en progression constante, à Juvisy, en Essonne, Mounia Benaili se hisse à 15 % après une campagne dynamique qui aura redonné l'espoir aux juvisiens. En Seine-Saint-Denis, le Front de Gauche est arrivé en tête de 7 des 10 villes qu'il dirige et est en passe de reconquérir plusieurs communes passées aux mains des solfériniens. À Rennes, l'opposition de gauche récolte plus de 15 % des suffrages. À Grenoble presque 30 % nous nous trouvons en tête au lendemain du scrutin du premier tour. Partout

L'opposition de gauche s'enracine

Écrit par Gabriel Amard, président de la Gauche par l'Exemple
Mercredi, 26 Mars 2014 17:00

dans le pays, les forces qui refusent l'austérité se sont donc levées.

La Gauche par l'Exemple forte de plusieurs milliers d'élus dès ce premier tour, rentre dans les conseils municipaux, en même temps que ses partenaires de la stratégie Front de Gauche, avec la détermination forte de chasser toutes formes de compromis avec les banques et les multinationales qui profitent des deniers publics (impôts, factures, charges).

Nos élus refuseront dans les groupes majoritaires comme dans l'opposition, que des profits viennent assécher les budgets des services publics. Nous donnerons, sans relâche, la priorité au bien commun et à la maîtrise de ce qui nous est donné en partage (sols, énergie, eau). Nous informerons nos concitoyens sur tous les sujets – désintéressés pour nous mêmes nous favoriserons la cogestion des services publics avec les usagers. Nous organiserons partout des votations citoyennes pour déterminer, ensemble, la réalisation des projets structurants.